

## Theater machen ist ja doch kinderleicht

ø Viel Applaus gab es für die Abschlussaufführung der Kinderkulturwoche, die von Irmgard Bauhofer aus Oberndorf organisiert wurde. Dabei entwickelten Kinder aus dem Bezirk selbstständig ein Theaterstück zum Thema Dschungel. Das ganze Stück wurde von den Kindern erdacht und, mit ein bisschen Hilfe, auch von ihnen umgesetzt. Irmgard Bauhofer sorgte für die Musik und den dramaturgischen Bogen. Das gelungene Ergebnis machte nicht nur die Eltern stolz, auch die Kinder hatten dabei einen Riesenspaß.

Bzirksblätter Melk Ausgabe KW 34/2013 http://www.meinbezirk.at/niederoesterreich/melk/